

Modemarkt an der Kreuzkirche

Lüdenscheid – Am Samstag findet in der Zeit von 14 bis 16 Uhr wieder der Second-hand-Modemarkt im Gemeindehaus der Kreuzkirche, Worthstraße 55, statt. Angeboten werden Kleidung, Schuhe, Accessoires und vieles mehr. Möglichkeiten zur Anprobe seien vorhanden, teilen die Organisatoren mit. Der Modemarkt findet auf zwei Ebenen statt, die durch einen Fahrstuhl erreicht werden können. Im Basar-Café besteht vor oder nach dem Einkauf die Möglichkeit, Kaffee, Waffeln und Herzhaftes zu genießen. Der Erlös des Modemarktes ist für den Förderverein der Gemeinde bestimmt.